



DEPARTMENT OF SPANISH AND PORTUGUESE

IRVINE, CALIFORNIA 92664

a 7 de enero de 1970

Sr. D. Antonio Acevedo Escobedo
Jefe del Departamento de Literatura
Instituto Nacional de Bellas Artes
México 1, D.F.

Estimado Señor Acevedo:

Lo saludo con el mayor afecto para felicitarlo por la honrosa distinción que el mundo intelectual mexicano le ha conferido al designarlo Académico de número de la Academia Mexicana de la Lengua correspondiente a la Española. Tal distinción debió de haberse tomado desde hace mucho tiempo, ya que el esfuerzo de Ud. en pro de la literatura mexicana arranca desde hace más de treinta años, dentro del grupo de gente de Aguascalientes que con tanta dignidad se presentan en el mundo literario de ese país.

Quizá le parezca un poco extraño el recibir noticias mías desde este lugar de "pochos", que a pesar de todo, siguen amando el idioma de Cervantes. ¿Me va usted recordando? Yo soy aquél que un día mientras vivía en casa del Lic. Levy Aguirre, se atrevió a decir que Mariano Azuela era un mal poeta, lo cual me valió una "tunda" de usted en un artículo periodístico por tamaño desacato, pero al final de cuentas se lo agradezco de todo corazón; no olvide que entonces tenía veinte años y apenas empezaba a hablar español.

Ahora ya estoy terminando el doctorado en esta universidad de California, Irvine, pero espero avanzar seriamente en mi tesis contando con su valioso consejo en la disertación que desarrollaré sobre el tema "El caló en la literatura mexicana moderna," del cual se abusa hasta en autores que, por su rango intelectual debieran de cuidar un poco más su propio idioma.

Tal es el tema de la tesis, mi estimado Don Antonio, y mucho le agradeceré algunas letras que animen mi esfuerzo,

-2-

pues no se imagina Ud. cuántos norteamericanos como yo están verdaderamente impresionados por el movimiento intelectual literario de México y toda Latinoamérica.

Yo quisiera suplicarle, si esto no entraña para usted un problema mayor, que me incluyera en la lista, aun pagando la cuota, de las publicaciones del INBA, que mucho me ayudaría en mi trabajo, y me brindaría la oportunidad de dar una conferencia sobre su reciente recepción dentro de la Academia, para cuyo efecto le agradecería mucho, que me enviara su discurso de recepción, así como el del académico que tuvo el honor de recibirlo, y que tengo entendido que fue el Sr. Celestino Gorostiza.

Le deseo un año lleno de felicidad, y mientras tanto me complace subscribirme como su afmo. atto. y S.S.

Frederick P. Niditch

Frederick P. Niditch

"Ricardo"